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令和５年鋸南町教育委員会第６回定例会議事録 

 

1. 日 時 令和５年５月２５日（木）午後１時３０分～午後２時４０分 

 

2. 場 所 鋸南町立中央公民館 ２階会議室 

 

3. 出席委員 教育長 富永 安男    教育長職務代理者 山野 正人 

 委 員 篠原 恭惠 委 員 伊藤 尚徳 

 

4. 出席職員 教育課長 安田 隆博    主任指導主事 助川 孝浩  

 教育総務室長 福原 規生 生涯学習室長 笹生 浩樹 

 

5. 開 会 富永教育長が開会を宣言 

 

6. 議事録署名人の指名   富永教育長が山野委員を指名 

 

7. 議事録の承認 令和５年４月２７日開催の第５回定例会議事録について承認 

 

8. 会議の傍聴 傍聴者なし 

 

9. 教育長の報告 

・中学校の修学旅行は５月１５日から１７日に京都、奈良に行った。帰って来た校長か

ら鋸南中学校の生徒は礼儀正しくて驚いたと報告があり、私もうれしく思った。日頃、

から社会で通用する人、具体的には他人から可愛がられ信頼される人、明るく元気よ

く礼儀正しく挨拶が出来る人を育てたいと思っている。 

・小学校の運動会が５月２１日に開催された。各学年、団体競技、個人競技でそれぞれ  

１種目、また、１年生から３年生、４年生から６年生で団体競技を組んだので、午前

中で終了した。児童数が少なくなり、個人競技では全員の名前を紹介していてよかっ

た。メインは最後の紅白リレーで、バトンを落としたりフライングしたりすることも

無く、先生方の指導がよく入っていたと感じた。全体的によい運動会だった。 

 

10. 議 事 

（１）議決事項 

①議案第１号 令和６年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の承認について 

・福原教育総務室長から令和６年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の説明

がなされた。 

・伊藤委員から、「規約の適用となる日が施行日を遡っているが誤りではないか。」
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との質疑に対し、 

 福原教育総務室長から「誤りではありません。」との答弁がなされた。 

・山野委員から、「結果を公表する時期は。」との質疑に対し、 

 富永教育長から「令和５年９月１日から公表します。」との答弁がなされた。 

   以上で、質疑を終了し、議案第１号は原案どおり可決された。 

 

②議案第２号 令和６年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員の承認について 

・教育行政の公正を図る観点から非公開にて行われ、笹生教育総務室長が資料に基

づき説明。 

質疑なく、議案第２号は全会一致で承認された。 

 

 ③議案第３号 鋸南町選手派遣費補助金交付要綱の一部改正について 

  ・福原教育総務室長から鋸南町選手派遣費補助金交付要綱の一部改正の説明がなさ

れた。 

・山野委員から、「小学生が対外試合に参加した場合、補助はあるか」との質疑に

対し、 

   福原教育総務室長から「スポーツ少年団加入者はスポーツ少年団から助成されま

す。」との答弁がなされた。 

以上で、質疑を終了し、議案第３号は原案どおり可決された。 

 

④議案第４号 鋸南町子ども・子育て支援事業計画（第３期）策定業務プロポーザル

選定委員会設置要綱の制定について 

  ・安田教育課長から鋸南町子ども・子育て支援事業計画（第３期）策定業務プロポ

ーザル選定委員会設置要綱の制定について説明がなされた。 

・伊藤委員から、「選定された業者が計画を作るのか」との質疑に対し、 

   安田教育課長から「プロポーザルで選定された業者が今年度調査を行い、地域の

実態やニーズを把握したうえで、国の動向を踏まえ別途委嘱する策定委員と一緒

に計画づくりを行います。」との答弁がなされた。 

以上で、質疑を終了し、議案第４号は原案どおり可決された。 

 

⑤議案第５号 鋸南町学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

・福原教育総務室長から鋸南町学校給食センター運営委員会委員委嘱について説明。 

質疑なく、議案第５号は原案どおり全会一致で可決された。 

 

11. 報告事項 

(1)行事の後援の承認について 

・福原教育総務室長から、行事の後援承認は前回の定例会以降に６件あった旨、別
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紙説明資料により報告・説明がなされた。 

 

(2)各担当からの報告について 

①助川主任指導主事から、保育所・幼稚園・小中学校の様子、行事について報告・

説明がなされた。 

 

①笹生生涯学習室長から、生涯学習室所管の令和５年度６月補正予算、青少年育成

鋸南町民会議総会及び青少年健全育成大会について報告・説明がなされた。 

 

②福原教育総務室長から、教育総務室所管の令和５年度６月補正予算、幼稚園一時

預かり所の様子について報告・説明がなされた。 

 

③安田教育課長から、６月議会の日程についての報告がなされた。 

（意見） 

・篠原委員から、「小中学校とも先生方が個々に応じた対応をしてくれていること

が判りました。」との意見があった。 

  ・伊藤委員から、「スクールカウンセラーに相談できる体制はあるか。」との質疑

に対し、 

   助川主任指導主事から、「要望があれば保護者からの相談も受け付けます。」と

の答弁がなされた。 

 

12.  その他 

 ①福原教育総務室長から、今後の行事日程について、別紙説明資料により報告・説明がな

された。 

②富永教育長から、８月定例会日程について協議があり、１７日木曜日中央公民館で開催

することに決定した。 

 

13.  閉 会  富永教育長が閉会を宣言 

 

 以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

令和５年６月１５日  

鋸南町教育委員会  教 育 長   

  教 育 委 員   

議 事 録 作 成  事 務 局   

 


